

# Innenrestaurierung Kirche Alvaneu Bad



Bauherr:	kath. Kirchgemeinde Alvaneu (Kirchgemeindepräsident N. Camenisch 1995 verstorben)
Begleitung Denkmalpflege:	Dr. H. Rutishauser, kantonale Denkmalpfleger Chur Dr. A. Wyss, Bundesexperte, Basel
Bausumme	Fr. 740'000
Denkmalschutz	Kanton Graubünden Bund
Bauzeit	1993 - 1995
Bauphysik	Versalzung des Verputzes, Heizung, aufsteigende Feuchtigkeit

Die Kirche wurde 1629/30 an Stelle einer älteren Kirche erbaut. 1834 wurde an Stelle des Chores ein neues Kirchenschiff gebaut. Der heutige Chor ist das Kirchenschiff von 1629/30. Probleme:



Sanierung der durch Salz beschädigte Putze  
statische Sanierung des Dachstuhles  
Neuer Boden  
Sanierung der Heizung  
Restaurierung der Altäre  
Restaurierung der Wandmalerei  
Einbau einer neuen Orgel  
Neue Beleuchtung